

連日、更練を断心家共の餉に成つて堪ふものか！  
不公会社。全従業員皆若し。オレ達も此の組合系諸君の旗色がどうの類々を言ふては  
ない。其の節々、其の身在要止に向つて聞かす時、其の日は全労働者の同一の問題を言ひださる。然るに何事  
か。オレ達の組合の職工諸君の應援も今日まで續けられ、未だ事と吾々は考へる。然るに何事  
か。オレ達の組合の職工諸君は、諸君をダンに使つて中村から金を取り、刻へオレ達八夫の  
要木を今に蹂躪しやうと云ふのだ。勿論彼等のオレ達の諸君を既に認め、昭和二年の身取  
の役等は實心のみで常勤者である。彼太田の前科は余りにも有名だ。昭和二年の身取  
の役等は、名を以て重役から五萬圓をせしめ、更に五年の身取に於ても莫大の金を取  
つてゐる。奴、専断は此のみに止まらな。十八日、本折公会堂に開催されたオレ達の組合の停  
年別演説會に於て、オレ達組合の代表が此の臨み、経過を報告して應援も乞はん  
とした時、彼太田は獨断によつてオレ達の代表を遣ひ返へした。オレ達オレ達か「職工諸君  
、其の心に討つて呉れ」と頼むは「そんな事をすれば当然職工全部が應援するから困ると  
、其に自暴も甚だしい。職工諸君、自由意志で應援されるのか何故困るのか」  
オレ達組合も追ひかへし、全職工諸君の意志を踏みにじつておき、今頃此のやほつ  
て本御や野の兄弟も此の込んでしまつた。其の更練は憎んでも飽き足らない輩である。  
此れはみな奴等と中村のオレ達の組合である事、大を見るよりも明かだ。中村はガス工組合の名  
譽顧問として常に莫大の金を多額共に出してゐる。諸君！此れは決して他人事、  
ではない。此れこそ天人共にエルク、ざるところである。オレ達は断然奴等の正体を曝露  
して其の策動を露した。諸君！諸君は常に吾々、味方である事をオレ達は  
知つてゐる。幹部の専断と横暴に對する反抗は、各方面に毛り上つてゐる。  
オレ達の組合の全従業員諸君！オレ達組合は此に、諸君の厳正なる批判を乞ふ  
ものである。

労働者を喰物にするが干幹を葬れ！

一九三〇年六月

労働者同盟